

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-bad-berleburg-bad-laasphe-und-erndtebrueck/sommer-wie-winter-hochkaratige-arbeit-id9334314.html>

SKIBEZIRK ROTHAAAR

## Sommer wie Winter „hochkarätige Arbeit“

12.05.2014 | 09:00 Uhr



Erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler im Bezirk wurden für ihre herausragenden Leistungen geehrt .

*Foto: Anna-Lina M.*

Mit ihren vielen überregional erfolgreichen Sportlern gehört der Skibund Rothaar zu einem der wichtigeren Bezirke im Westdeutschen Skiverband. Insgesamt 25 Vereine im Umkreis Rothaargebirge sind in diesem Bezirk vereint.

### Skibezirk vereint 25 Vereine

Mit dieser großen Anzahl an aktiven Vereinen hebt sich der Skibezirk Rothaar deutlich von anderen Gebieten ab. Beim diesjährigen Bezirkstag in Rückershausen blickte der Vorsitzende Heiko Eckerman auf eine trotz großem Schneemangel gelungene Saison zurück. Sowohl im Wintersport als auch in der Sommerdisziplinen leisteten viele Helfer, Trainer und Betreuer „hochkarätige Arbeit“.

Auch der Zusammenhalt zwischen den Vereinen ist mehr als zufriedenstellend. So konnten die Westdeutschen/Hessischen Meisterschaften spontan von Rückershausen nach Girkhausen verlagert werden. In Rückershausen blieb der Schnee zu diesem Zeitpunkt größtenteils aus, so dass die Meisterschaften in Girkhausen ausgerichtet werden konnten.

Der schwache Winter machte vor allem den Alpinsportlern zu schaffen, da keine der geplanten Meisterschaften im Bezirk ausgerichtet werden konnten. In den nordischen Disziplinen hatte man sich zwar ebenfalls eine größere Menge Schnee gewünscht, mit Crossläufen und Springen auf der Mattenschanze konnten jedoch Alternativen gefunden werden.

Der Blick geht nun aber bereits in die kommende Saison, in der die Aktiven hoffentlich mehr Schnee beschert bekommen. Die Sportler im Bereich Nordisch waren auch in der vergangenen Saison wieder national und international unterwegs. So waren sie unter anderem beim Deutschlandpokal, dem Deutschen Schülercup und dem Wasalauf in Schweden vertreten.